A JEDRIZ GALERIA DEL CINE

Resultados de la 8.ª Ronda.

1.ª Categoría

Algans – Gruart 1-3 Alsina – Gandol 3-1 Serra – Mas 3-1

2.ª Categoría

Masferrer—Raset 3-1 Gironés—Buxó (Aplazada) Gimbernat - Puigdemont 1-3 Granell – Pujades 1-3

Octava ronda. Empieza la segunda vuelta, y después que no acertó el Sr. Algans a aprovechar la ocasión para pararle los pies al Sr. Gruart y tras la nueva y rotunda victoria del Sr. Serra empiezan también a perfilarse ya con trazo claro y bien definido las dos parejas que habrán de luchar por el título en la fase final.

Queda, naturalmente, todavía, la esperanza de que salte una liebre donde menos sepiense. Pero en tanto la liebre no salta, lo cierto es que hoy, el interés por el Campeonato (como motor ordenador de tablas clasificatorias) ha quedado minimizado, como si ante si se abriera un largo paréntesi al otro lado del cual brilla rutilante la promesa de la eliminatoria definitiva.

En segunda categoría en cambio, donde la igualdad de fuerzas entre los participantes pone a cada jornada un nombre nuevo capitaneando el compacto pelotón de cabeza, el interés, no sólo decae, sino que aumenta si cabe, a cada pieza que se mueve,

No sabemos, a la hora de mandar el original a la imprenta, con qué signo se habrá cerrado la partida Gironés-Buxó. Pero sea cual fuere el resultado que haya sido, el interrogante abierto sigue siendo el mismo;

¿Será el Sr. Gironés, Raset, Buxó, Puigdemont... o, será el Sr. Pujades quien quedará campeón?

Mientras tanto, la figura de la semana ha sido J. Masferrer quien, el sábado, en noche de aciertos, trató de tú al Sr. Raset y le apeó del liderato, logrando con ello darle al torneo una saludable inyección de «suspense», que es precisamente lo que tanta falta les está haciendo a los grupos de primera categoria.

Kake.

CONOZCA A DIANA DORS

La bella y sensacional Diana Dors, nació el 23 de octubre de 1931, en Switson (Inglaterra), contando pues en la actualidad veintisiete años de edad. Desde muy joven aparecieron en ella amplias facultades artísticas, que destacaron en diversidad de festivales y reuniones donde obtuvo varios premios A los diez años participó en un concurso de belleza infantil, siendo inmediatamente solicitada para «posar» como modelo para varias publicaciones,

Su padre, de oficio ferroviario, pese a su humilde condición, dándose cuenta de las innatas cualidades de su hija, decidió que ésta comenzara a estudiar en —la Real Academia de Arte Dramático,— culminando sus provechosos estudios en la concesión de una menalla de plata y otra de cobre.

En la función de fin de curso de dicha Academia, la vió actuar el famoso director de repartos cinematográficos Eríc L'Epine, el cual trabó amistad con Diana y la presentó al director George Kíng. Tras una prueba cinematográ fica, hizo su primera aparición ante las camaras con un breve papel en el film «The shop at sly corner», no tardando ya en aparecer definitivamente como «estrella».

Las principales producciones que de ella han sido estrenadas en nuestro país son «El niño y el unicornio», «Luna de miel agitada» y últimamente el gran éxito de «Diana la ragazza del Palio» al lado de Vittorio Gassman.

Pese a que es rubia oxigenada, su pelo es intensamente negro. Mide 1'65 metros y ha estado casada con Dennis Hamilton, desde 1951 hasta el pasado año en que se separaron.

FIDEMAR

JESUS MIR del REMEDIO cirujano

CALLISTA DIPLOMADO

DOMINGOS de 10 a 1 LUNES de 4 a 7

> a partir del 1.º de Diciembre

Cruz, 27 - B SAN FELIU DE GUIXOLS

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

GARAJE CENTRAL

Bar ELDORADO

Siseta Moré

Objetos de Artesanía

Penitencia, 31 y Luna, 2 Teléfono 263 S. FELIU DE GUIXOLS

Se pone en conocimiento de los poseedores de los talones NUMEROS 11, 15, 16, 17 y 18 de las participaciones de la lOTERIA DE NAVIDAD N.º 51.916 del Bar JUAN que de no pasar antes de la fecha quedarán anuladas.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERO Cerveza

FRUTA SELECTA

I. AVELLANA



Muy distinguido Sr.

Mucho le agradecería fuera tan amable en publicar mis notas de queja y advertencia, contra la gamberrada ocurrida el pasado domingo día 10 de Noviembre. Por razones de trabajo me encontraba en San Feliu de Guíxols poco más o menos a las once de la noche y dejé la moto aparcada frente el local del «Casino dels Nois».

A las 2 de la madrugada me dispuse a regresar a Gerona. Me encontré con que el espejo retrovisor había sido substituído por una funda de paja, desconectado el tubo de la salida del depósito de la gasolina, y abierta la llave de paso; así perdí más de 6 lts. de combustible

La 3 ° y última parte de su obra fué clavar en el neumático trasero un clavo de unos 4 cms.

Como es sabido, no es la primera gamberrada de esta especie que se lleva a cabo en la bella capital de la Costa Brava, ni tampoco somos tan optimistas, para pensar que ha sido la última, lo que si suponemos es que el Ayuntamiento hará lo imposible para dar caza a esas pandillas de irresponsables, dándoles los escarmientos para acabar lo más pronto posible con esas desagradables circunstancias, que pueden acarrear terribles desgracias, como habría sido una simple cerilla de un tranquilo fumador en el charco de gasolina, o la caida producida por el desgarro de la cámara en una curva como me sucedió en este caso ya que el aire aguantó hasta que la punta acabó por desgarrar la parte interior del neumático.

Dándole las gracias por su atención queda de Vd. atto. v s. s.

q. e. s, m. Juan Padrosa

Hotel Murlá

Pasteleria La Vienesa